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ごうどスポレクDAY
2024

1116
SAT

体育館に響き渡る
美しい歌声

1121
THU

　神戸中学校で合唱祭が開催されました。
　神戸中学校にしか作りあげることのできない
合唱、神戸中学校のこのクラスにしか作り上げ
ることのできない合唱を目指そうという思いの
込められた「Only　One　～全員の思いをのせ
て～」をスローガンに、生徒らは全校合唱、学
年合唱、クラス合唱、それぞれにおいて日々の
練習の成果を発揮しました。
　音楽の授業だけでなく、昼休みや放課後にも
練習するなど、時間をかけて作り上げられた美
しいハーモニーが体育館中に響き渡りました。

　ごうど中央スポーツ公園一帯にて、「ごうどス
ポレクＤＡＹ２０２４」が開催されました。
　オープニングでは来場者全員で「ミナモ体操」
を行い、ティーボール交流大会やモルック、ふわ
ふわ遊具やセグウェイ、ドローン体験、少年団活
動ＰＲブース等、幅広い年代の皆さんがスポーツ
を楽しみました。
※このイベントは岐阜県スポーツ振興まちづくり
　補助金を受けて実施しました。

揖斐川工業㈱様より
花の苗を寄贈いただき
ました（20回目）

1112
TUE

　揖斐川工業㈱様より、町内の幼児園と
小学校に花苗約600株を寄贈していただ
きました。同社には平成27年5月から、
毎年5月と11月の2回、花苗の寄贈をい
ただいており、今回の寄贈で20回目に
なります。
　担当者の方は「この寄贈を通じて花に
興味を持ち、見る楽しさや、育てる楽し
さに触れてもらえると嬉しいです」と話
されました。

水害から命を守る　
防災講座

1120
WED

　下宮小学校で（一社）
中部地域づくり協会地域
づくり技術研究所による
防災講座が開催され、5・
6年生の児童が参加しました。
　ペットボトルを使った浸水実験や、AI対話
システムを利用した伊勢湾台風被災者との模
擬対談を行い、もし災害が発生したら自分は
どうすべきかを考えました。児童は「今住ん
でいる地域も水害が発生する可能性があるこ
とを改めて知った」「今日学んだことを活か
して災害に備えたい」と話していました。
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大きくなってまた会おう！
ホタルの幼虫放流

12 9
MON
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ちゃんと聞こえた！
ラジオ作り教室

　岐阜県電波適正利用推進員協議会が主催する
「ラジオ作り教室」が町立図書館にて開催され、
町内の小学生13名とその保護者が参加しました。
　電波についての説明を聞いた後、推進員の指導
のもと、ＡＭ／FMラジオの作製を開始しました。
はんだ付け等の作業を進め、視聴テストをすると
放送が流れ始めました。
　参加者は「はんだを使って自分だけのラジオが
作れて楽しかった」「放送が聞けて嬉しいです」
と話していました。

12 1
SUN

　「第26回　西濃地区老人クラブ軽スポーツ大
会　クロッケーゴルフ競技」で準優勝の成績を収
められた「ごうどバラクラブ」の皆さんと神戸町
老連の久野会長らが結果報告のため役場を訪問さ
れました。
　　　　―大会に出場されたみなさん―
　髙橋　勝次さん（横井）　清水　忍さん（西保）
　大石　悟さん（西保）　　渡邉　護さん（南方）
　林　賢治さん（末守）　　渡邉　敏さん（井田）
　五十川　晃司さん（丈六道）
　森田　文男さん（中沢）

西濃老連
軽スポーツ大会で準優勝

1129
FRI

　（一財）土屋環境教育振興財団と田農水保全会
の協力のもと、北幼児園の園児がホタルの幼虫放
流を体験しました。
　園児らは、ホタルの生態や特徴についての説明
を聞いた後、カップに入った幼虫を1匹ずつ丁寧
に水路へ放流しました。
　参加した園児は「ホタルがくもりの日によく飛
ぶことをはじめて知った」「大きくなって光って
いるところを早く見たい」と話していました。

　４幼児園で防火教室が開催されました。
　北部消防署と町消防団の協力のもと、火災発生
時に素早く園庭に避難する訓練や、火事を題材に
したＤＶＤの鑑賞、消防車両の見学を行いました。
　この教室を通して園児は、火は怖いものである
ことを学び、もし火事が起きたら、慌てず、落ち
着いて避難することを約束しました。

火事から身を守ろう！
1128

THU



㈱システムアドバンス様から
寄附をいただきました

岐阜県地域子ども支援賞

1210
TUE
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　農林水産省が実施する「農林経営統計調査」に
協力された戸川剛さんへ、10月18日の統計の日
に合わせて農林水産大臣から感謝状が贈られまし
た。
　戸川さんは、農業経営に関わる収支等の記帳と
提出に５年間にわたりご協力されました。この調
査は農家の経営状況や農産物の生産費の実態の把
握につながり、農林水産行政の資料として幅広く
活用されています。

戸川　剛さん
（斉田）

農林水産大臣から感謝状

　㈱システムアドバンス様より、企業版ふるさと
納税を活用して寄附金10万円をいただきました。
　宇野博幸代表取締役社長は「行政サービスの
デジタル化等でつながりのある神戸町の取り組
みに少しでも協力することができ、うれしく思
います。この寄附金を有効に使っていただけれ
ばと思います」と話されました。
　贈呈いただいた寄附金は「高校生世代通学定
期券購入助成金事業」の財源の一部として活用
させていただきます。

　地域の見守り活動を19年続けられた功績を称
えられ、水野ミチ子さんが岐阜県地域子ども支援
賞を受賞されました。
　水野さんは、平成17年４月から小学生の登下
校時の見守り活動を継続されています。
　水野さんは「このような賞をいただき大変光栄
に思います。今後も子どもたちが安全に登下校で
きるように、歩ける限り見守り活動を続けていき
たいです」と笑顔で話されました。

ばら菜フィギュア販売中！

　神戸町を拠点に３Dプリンターによる受託造形
やプリント機器の販売を行う㈱ソリノ様に「ばら
菜フィギュア」を製作していただきました。色は
全部で5色。バラの花びらや、小松菜の葉まで、
細かい部分も繊細に表現されています。販売は、
広神戸駅前「ごうど観光交流館　ひよしの里」の
ガチャガチャにて行っております。

水野ミチ子さん
（中島）


